
COMPTE-RENDU DU C.A. DU 4 SEPTEMBRE 2024 

 

Etaient présents : BARJOLIN Michel, BONNET Nathalie, BOURDIN Christine, CHAMBON Laure, 

CHARRON Isabelle, GAUTREAU Laurence, GINO Corine, GUEMAS Jacotte, LARCHEVEQUE Eric, 

RIHANI Martine, THIBARON Carole, THOMAS Emma et WOLF Bernard 

Absente excusée GUIDERA Anne  

 

Avant d’aborder l’ordre du jour, Corine fait le point sur le Forum des Associations 2024 et sur les 

candidatures exprimées. A ce jour, elle ne pourra retenir que les personnes déjà auditionnées, et 

pour les autres candidatures elle avisera en fonction des places qui s’avèreront disponibles. 

 

1) Bilan des concert et fête de Juin (25ans) 

Christine nous fait part de tous les compliments qu’elle a reçus, d’une part sur le concert très 

applaudi par un nombreux et chaleureux public, celui-ci ayant particulièrement apprécié la qualité 

des chants et le côté festif des interprétations, et d’autre part sur la fête des 25 ans de notre 

chorale.  

Les animations proposées ont été bien accueillies, le repas également avec cependant quelques 

critiques toujours constructives. 

La vente des boissons et des pâtisseries et le chapeau mis à la générosité du public a à peu près 

équilibré le budget alloué aux divers achats, ce principe reste cependant intéressant, il permet une 

certaine convivialité à l’entr’acte et après… 

2) Point sur l’organisation du concert de NOEL du 20 décembre prochain avec comme invitée 

la chorale « Les Voies de la Voix » 

Anne-Marie SCHRODET, Cheffe de cœur des Voies de la Voix, doit prendre contact avec Corine pour 

le choix des chants communs. 

Christine confirme que l’église d’Olonne sur Mer et la salle Jean de la Fontaine sont bien réservées. 

A l’issue du concert, un en-cas constitué de salé-sucré, du traditionnel vin chaud et de boissons 

chaudes et froides nous permettront de clore l’année ensemble. 

3) Quelle cause allons-nous soutenir pour le concert de NOEL ? 

Christine a été approchée au Forum par une représentante de « LE RIRE MEDECIN », association 

dont les membres visitent les petits malades hospitalisés pour des pathologies lourdes, en les 

distrayant avec des spectacles de clowns. Elle doit la recontacter pour lui proposer notre concert 

de NOEL ; ce serait une belle idée, NOEL étant un peu la fête des enfants. 

4) Piste d’une autre chorale pour notre concert du 20 Juin 2025 

Martine propose la chorale « LE CHŒUR DE LA RIA D’ETEL » de BETZ dans le Morbihan, qu’elle 

connait, et qui serait prête à faire le déplacement en Vendée avec dans l’idée de faire un échange 

dans les mois suivants leur venue. Elle attend l’appel de leur cheffe de Chœur pour concrétiser ce 

projet. 



5) Quel traiteur pour le repas du 30 Mars 2025 

Christine rappelle que, conformément à la décision du C.A. du 22 avril dernier, cette date a été 

retenue pour la tenue de l’Assemblée Générale Annuelle le matin, suivie d’un déjeuner . Elle est 

chargée de demander un ou plusieurs devis à deux traiteurs, l’idée d’un couscous est évoquée. 

6) Info concernant la salle de répétition pendant les vacances scolaires 

Etant donné que le Conservatoire de musique est fermé pendant les vacances scolaires, à notre 

demande, la municipalité met gratuitement à notre disposition une grande salle à OLONNESPACE 1 

7) Comme rappelé à chacun par mail et sur le site, la rentrée au Conservatoire de musique se 

fera le 12 septembre prochain à 20 H 15 

 

8) Christine rappelle à tous qu’elle attend nos suggestions d’un lieu pour un pique-nique  fin 

juin (après le concert du 23 Juin) 

 

 

 

 


